

Diputación y Agricultura se unen en pro del ganado bravo

LA CONSEJERÍA DE AGRICULTURA Y LA DIPUTACIÓN DE BADAJOZ HAN FIRMADO UN CONVENIO PARA EL DESARROLLO DEL PROYECTO 'SOMOS DEHESA'

El Consejero de Agricultura y Desarrollo Rural de la Junta de Extremadura, Juan María Vázquez, y el Presidente de la Diputación Provincial de Badajoz, Valentín Cortés, firmaron el pasado lunes 22 de junio en la capital pacense un convenio de colaboración para el desarrollo del proyecto 'Somos Dehesa', dedicado a la potenciación de la ganadería de lidia en las áreas adeshadas de la región.

El convenio, manifestó el consejero extremeño, sirve para formalizar el apoyo mutuo que se prestarán ambas administraciones en el diseño, ejecución y promoción de las acciones de este proyecto, que es fruto del convenio suscrito el pasado mes de diciembre entre la Consejería de Agricultura y Desarrollo Rural y la Fundación Biodiversidad. «Queremos aprovechar el buen hacer del Patronato de Tauromaquia que gestiona la Diputación de Badajoz para abordar y aprovechar su experiencia y conocimiento sobre el mundo de la ganadería brava extremeña».

Concretamente, a través del convenio la Diputación Provincial de



Firma del convenio de colaboración para el proyecto 'Somos Dehesa' entre la Diputación de Badajoz y la Consejería de Agricultura y Desarrollo Rural. [CEDIDA]

Badajoz a través del Patronato de Tauromaquia ofrecerá asesoramiento a la Consejería de Agricultura y a la vez promocionará el proyecto entre el sector del ganado de lidia extremeño. Así lo ponía de relieve Juan María Vázquez durante la rueda de prensa. «El apoyo de la Diputación Provincial de Badajoz será muy valioso sobre todo para hacer participe de este proyecto a los ganaderos extremeños dedicados a la cría y manejo de ganado de lidia así como para la localización de las explotaciones de

reses bravas en la dehesa extremeña».

Ganado bravo y dehesa

Juan María Vázquez explicó que el proyecto 'Somos Dehesa' nace para dar respuesta al aumento en los últimos años del número de ganaderías bravas que en régimen de extensivo se crían en la dehesa extremeña. «Somos la segunda comunidad autónoma española con más hectáreas de dehesa dedicadas a la cría del ganado bravo», aseguró el responsable extremeño de Agricultura, quien detalló que en la actua-

lidad hay 46.338 hectáreas de dehesa en las que pastan ganado bravo y 122 ganaderías de lidia asentadas en nuestra región.

Ante esta realidad, el Consejero de Agricultura y Desarrollo Rural explicó que el proyecto 'Somos Dehesa' pretende aprovechar el potencial de estas explotaciones para el desarrollo de las zonas rurales extremeñas. El objetivo último, dijo Vázquez, «es diseñar un paquete de productos agroturísticos ligados al toro y a la dehesa para ahondar en la multifuncionalidad de la ganadería, en el desarrollo del me-

>> APLICACIÓN
'Somos Dehesa' estará dirigido a la mitad occidental de la región

>> FINANCIACIÓN
El proyecto cuenta con un presupuesto de 600.000 euros

dio rural a través de nuevas actividades económicas y en el aprovechamiento y mejor conservación de nuestro medio natural».

'Somos Dehesa', se aplicará en la mitad occidental de la región y se desarrollará en tres líneas estratégicas a través de las cuales la Administración regional pretende potenciar el desarrollo económico de las zonas de dehesa mediante actuaciones de protección, conservación y puesta en valor de los sistemas naturales, el hábitat, la flora y la fauna silvestre, por medio de la revalorización de la actividad ganadera bovina extensiva; conservar los valores socioculturales relacionados con el toro de lidia en la población y demostrar la importancia de la ganadería brava como instrumento efectivo para la sostenibilidad de las dehesas. 'Somos Dehesa', clarificó el consejero extremeño, es un proyecto que enlaza con los objetivos de la Ley de Desarrollo Sostenible del Medio Rural y que incide en los ejes de actuación del Plan de Desarrollo Rural de Extremadura para el periodo 2007-2013.

El proyecto cuenta con un presupuesto de 600.000 euros que serán cofinanciados al 50% por la Fundación Biodiversidad y la Consejería de Agricultura y Desarrollo Rural (a través de los Fondos Feader) y se desarrollará durante dos años, hasta finales del 2010, plazo en el que se mantendrá vigente el convenio de colaboración firmado por ambas administraciones regionales. ■ Begoña Minino González